



LE PHIL N°152 DIMANCHE 24 NOVEMBRE 2024

Solennité du Christ Roi de l'Univers

2, rue du Général Leclerc

78360 MONTESSON

01 39 52 03 80

paroisse.montesson@catholique78.fr

La vie éternelle

Il est logique que la fin de tous nos désirs, c'est-à-dire la vie éternelle, soit indiquée à la fin de tout ce qui nous est donné à croire dans le Symbole, avec ces paroles : « La vie éternelle. Amen ».

Dans la vie éternelle, il y a d'abord l'union de l'homme avec Dieu. Car Dieu lui-même est la récompense et la fin de tous nos travaux : Moi, je suis ton bouclier, et ta récompense très grande. Et cette union consiste dans la parfaite vision : Nous voyons actuellement une image obscure dans un miroir ; ce jour-là, nous verrons face à face. La vie éternelle consiste encore dans la louange parfaite : On y entendra l'enthousiasme et la joie, l'action de grâce et le chant de louange.

Et encore dans le parfait rassasiement du désir, car chaque bienheureux y possédera plus qu'il ne désirait et n'espérait. La raison en est que personne ne peut en cette vie combler son désir, et que jamais rien de créé ne rassasie le désir de l'homme. Dieu seul rassasie, et au-delà : à l'infini. C'est pourquoi on ne se repose qu'en Dieu, comme le dit saint Augustin : « Tu nous as faits pour toi, Seigneur, et notre cœur est sans repos jusqu'à ce qu'il se repose en toi ».

Et puisque dans la patrie les saints posséderont Dieu parfaitement, il est évident que leur désir sera rassasié et qu'en outre il débordera de gloire. C'est pourquoi le Seigneur dit : Entre dans la joie de ton Seigneur. Et saint Augustin, à ce propos : « Toute la joie n'entrera pas en ceux qui se réjouissent, mais ceux qui se réjouissent entreront tout entiers dans la joie ». On dit dans un psaume : Je serai rassasié lorsque se manifestera ta gloire, et dans un autre : Il comble de biens ton désir.

Car tout ce qui est délicieux se trouve là en surabondance. Car si l'on désire les délices, c'est là que se trouvera la délectation suprême et très parfaite, parce qu'elle consistera dans le souverain bien qui est Dieu : Délices à ta droite, pour toujours.

La vie éternelle consiste encore dans la société jubilante de tous les bienheureux, et cette société sera extrêmement délicieuse parce que chacun possédera tous les biens que possèdent tous les bienheureux. Car chacun aimera l'autre comme soi-même et par suite se réjouira du bien de l'autre comme de son bien propre. De ce fait, l'allégresse et la joie d'un seul s'accroît dans la mesure où elle est aussi la joie de tous.

Saint Thomas d'Aquin.

Parcours Alpha

Cette année encore, la paroisse organise un « Parcours Alpha » pour les personnes peu ou pas pratiquantes essentiellement. N'hésitez pas à le faire savoir auprès des personnes que vous connaissez ! La prochaine rencontre se déroulera le jeudi 28 novembre à 20h à la Maison Paroissiale.

Contact : alpha78.montesson@gmail.com

9 décembre : illuminons Montesson !

Cette année, la fête de l'Immaculée Conception se tiendra le lundi 9 décembre prochain. La messe sera célébrée le soir à 20h30.

Comme chaque année, afin de marquer cette belle fête, il nous est proposé d'allumer une bougie à nos fenêtres à 19h, heure de l'Angélus, en attendant la venue du Divin enfant, Lumière née de la Lumière ! Des bougies spéciales pour l'extérieur seront proposées à la vente à la sortie des prochaines messes dominicales.

Mgr Guillet

Sa Sainteté le pape François a nommé évêque de Saint-Denis-en-France, le père Etienne Guillet, jusqu'à présent curé du groupement paroissial de Mantes-la-Jolie (diocèse de Versailles). L'ordination épiscopale se déroulera le dimanche 16 février 2025 à 15h00 en la basilique-cathédrale de Saint-Denis. Prions pour lui et pour la paroisse de Mantes-la-Jolie, qui se retrouve à nouveau sans curé !

Agenda du 25 novembre au 1^{er} décembre

Je 28	Parcours Alpha	20h00
Dim 1 ^{er}	Quête Chantiers du Cardinal	

